

Jean-Claude

10 janvier 2013

Cinq à sept

Marie-Jeanne: Mais demain, c'est impossible !

Charles Edouard: Comment cela, impossible?

Marie-Jeanne : Nous avons rendez-vous avec le professeur principal de Louis de 5 à 7.

Charles Edouard : Tu n'as qu'à y aller seule; et puis ce jeune professeur est plein de charme, il me semble.

Marie-Jeanne : Il a peut-être plein de charme, mais ta Béra en a beaucoup aussi.

Charles Edouard : Je ne vois pas le rapport !

Marie-Jeanne : Tu me comprends bien; tu préfères certainement les minauderies de cette chatte; pardon Charles Edouard, je m'égare, je voulais dire de ce chat.

Charles Edouard : Un peu de compassion, Marie-Jeanne; Béra est très seule en ce moment et son chat est tout pour elle.

Marie-Jeanne : Mon pauvre Charles Edouard, tu ne comprends rien. Je vais devenir vulgaire avec ce dicton populaire: Qui va au chat perd sa place. Pardon pour ce mauvais jeu de mots, mais je n'en puis plus !

Charles Edouard : C'est bon je n'irai pas à la recherche de son minou. J'irai au collège, mais pas question de le caresser dans le sens du poil, ce jeune professeur. Louis est quand même un bon élève et j'espère qu'il réalisera ce que je n'ai jamais osé faire: devenir vétérinaire.....pour chat !